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Fachschaft MINT

Protokollant: Georg Männel

30.4.2013

Anwesende

Tina Karisch, Georg Männel, Steffen Drewes, Sabrina Lohmann, Julia Mrongowius, Maximilian
Wattenberg, Ulf Wohlers, Marco Maaß, Tobias Schöne, Philipp Seidel, Vivienne-Marie Keil, Helge
Sudkamp, Alexander Bigerl, Martin A., Alessa Herring
entschuldigt: Miriam Sasse, Iris Ellerkamp, Jonas Beuke
unentschuldigt: Kevin Becker

1



Sitzungsprotokoll

Beginn 18:07 Uhr

Berichte

Vorwoche

• Für die Psychologie wird es auch eine Antrittsvorlesung geben, am selben Tag wie die
Medizin Erstsemester.

• Für den Bachelor werden Paten der MINT gestellt, dafür werden 10 Freiwillige gesucht.

• Die Masterstudenten werden von der Medizin Sektion betreut.

Ausschuss Lehre

Allgemeine Prüfungsverfahrensordnung

• Die Bestimmung das nur maximal 50% vor dem Studium an der Universität zu Lübeck
erbrachter Leistung anerkannt wird bleibt bestehen, da dies einen KMK-Beschluss umsetzt

• Die neu Regelung zur Leistungsfestellung innerhalb der ersten Semester wird nun doch
nicht geändert.

• Die Entscheidung bezüglich der Zulassung zu Mastermodulen wurde vertagt. Dabei stellt
die Angreifbarkeit vor Gericht ein Problem dar, da es Studenten gibt die durch ebendiese
Module dreimal durchfallen obwohl sie noch im Bachelor studieren.

Marketing

• Lübeck ist seit der Gründung des BioMedTech-Campus die Life-Sience-Universität

• Es wird eine Facebook-Seite der Universität eingerichtet, dafür sollen eventuell auch ein
oder zwei Hiwistellen geschaffen werden. Die Aufgabe der Hiwis wäre die Verwaltung und
Bearbeitung der Seite.

• Es wird positiv angemerkt das 40% aller Studenten der Hochschule einen Hiwi-Vertrag
haben.

Nordverbund

Lübeck steht im Vergleich zu anderen Universitäten gut dar. Es wurde gelegentlich bemengelt,
dass es keinen übergeordneten QM-Beauftragten gibt. Dieser Befindet sich wohl derzeit in Aus-
bildung.
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Wahl

• Die Organisation der Wahl ist in vollem Gange

• Die FsMINT wird im Folgenden Jahr 19 Plätze mit gewählte Vertretern besetzen können,
davon sind 12 Studiengangsspezifisch und 7 Studiengangsunabhängig zu besetzten.

• die Wahl erfolgt in einer direkten Wahl

StuPa

Am 21.5. wird eine Studierendenvollversammlung stattfinden zum Thema Bundestagswahl. Es
soll dabei wieder eine Podiumsdiskussion stattfinden zu welcher die Hochschulpolitnischenspre-
cher der Großen Parteien eingeladen werden.

AStA-IT

• Es wird nun doch keinen neuen Server für das Altklausurensystem geben.

• In Absprache mit der AStA-IT und den Finanz-Referat beantragt Georg Beim StuPa 2
neue Rechner und einen Flachbettscanner

• Aus der AStA-IT wird uns ein verantwortlicher Ansprechpartner gestellt, der sich bei An-
fragen und Problemen um uns kümmert.

Evaluation

• Die Vorlesung Software-Engineering ist im Vergleich zu allen anderen Vorlesung sehr schlecht
bewertet wurden. In der Diskussion wurde klar, dass dieses Problem schon länger besteht.
Dies wird nochmals Kontrolliert und gegebenen Falls an Prof. Tantau ran getragen.

• Der Übungsbetrieb der Vorlesung Moleculare Bioinformatik wurde als überfüllt wahr ge-
nommen, sodass nichts in den Köpfen der Studenten hängen blieb.

• Die Vorlesung Biomedizinische Optik 1 im Master MIW: ist Inhaltlich zu Verdichtet.

• Bachelor Arbeiten am BMO, IMT und IMI dauern zu lang. Es stellt sich die Frage mit
wem man darüber reden kann und wie man Studenten dazu bewegt frühzeitig anzumelden.

Chillen und Grillen

Alessa und Steffen wollen sich um die Organisation kümmern.
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Student-Lecture

Als Thema ist geplant eine Orientierung für Masterstudenten zu geben.

• Helge, Tobias, Phillipp, Iris und Georg erklären sich bereit es zu organisiere

• Ronny Bergmann erklärte sich bereit einmal zu erklären wie Doktorieren an der Uni ist.

• Phillipp wird Frau Puls ansprechen bezüglich Alumni

Fachschaftstag

Am 2.6. Wird das Fachschaftsteam die ihrer Räumlichkeiten auf Putzen und Altklausuren ein-
pflegen.

nächste Sitzung: Dienstag den 14.5.2013
Protokolant: Sabrina Lohmann

Ende 19:37 Uhr
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